

Cuba figure au groupe A du tournoi de baseball “Premier 12” , qui aura lieu du 8 au 21 novembre à Taïwan et au Japon.



C'est ce qui a été annoncé lors d'une conférence de presse à Séoul, en Corée du Sud.

Les Cubains, vice champions du premier Classique Mondial de base-ball en 2006, y côtoieront les équipes de Taïwan, de Hollande, du Canada, de Porto Rico et d'Italie.

Pour sa part , la sélection du Japon, gagnante des deux premiers classiques, en 2006 et 2009 , se trouve au groupe B, formé aussi du champion du classique de 2013, la République Dominicaine, de la Corée du Sud, des États-Unis, du Venezuela et du Mexique.

La partie d'ouverture du groupe B affrontera le Japon et la Corée. Le premier duel du groupe A verra s'affronter les sélections de Taïwan et de la Hollande, championne de la dernière édition de la Coupe du monde, qui a eu lieu en 2011 au Panama.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/56750-cuba-figure-au-groupe-a-du-tournoi-de-baseball-premier-12-qui-aura-lieu-du-8-au-21-novembre-a-taiwan-et-au-japon>



Radio Habana Cuba